

Champneuville (E R du 02 juin 2011)

La rénovation de la mairie en projet

Un projet de rénovation « éco-citoyenne » de la mairie de Champneuville a été lancé. Le maire vient de signer une convention avec la **Fondation du patrimoine**, avec Georges Duménil, délégué meusien de cette fondation. La mairie est un lieu de rassemblement du village qui tient à cœur à ses habitants...



Un projet de rénovation « éco-citoyenne » de la mairie de Champneuville a été lancé. Le maire vient de signer une convention avec la Fondation du patrimoine, avec Georges Duménil, délégué meusien de cette fondation. La mairie est un lieu de rassemblement du village qui tient à cœur à ses habitants. N'ayant jamais été rénové depuis 1926, l'édifice commence peu à peu à perdre son attrait. La municipalité souhaite préserver ce patrimoine de qualité et lui rendre sa vocation de bâtiment public, témoin de la reconstruction de l'après-Première Guerre mondiale. Bien que les revenus de la commune restent modestes, la municipalité est soucieuse de transmettre aux générations futures un héritage patrimonial. Elle veut réaliser ce projet dans le cadre du développement durable. La Fondation du patrimoine s'associe à la restauration de cet édifice en lançant une souscription publique à destination des particuliers, des associations et des entreprises. Pour plus d'informations vous pouvez contacter le maire au 03.29.85.87.38 ou par mail : mairie.de.champneuville@luxinet.fr